

先輩からのメッセージ

後輩たちへ

今までありがとう。
これからもサポートよろしく。
来年は頑張れよ！



野球 部一同

後輩たちへ

残り約2年間!
本気で練習した分だけ自分達に多くの
ものが返ってきます。
悔いのないよう、**全力**で声を出し、
最後まで走り抜いて下さい!
元気張れ!



サッカー 部一同

後輩たちへ

3ヵ月間ありがとうございました。
1年生は経験者が多くとても強い
のでいい結果が残せるように
頑張ってください。



男子卓球 部一同

後輩たちへ

今までありがとう
1年生とは短い間でしたが、
皆すごくいい後輩でした。
次は皆さんの時代です。
頑張ってください！



女子卓球 部一同

後輩たちへ

短い間だったけど、私
たちを支えてくれてあり
がとう。県大会、連れて
行きます！応援
よろしくね♪



バレーボール 部一同

後輩たちへ

今まで、ありがとう
これから、つらい事、大変な事が
たくさんあります。でも、その分
楽しい事があるので、一生懸命
練習して頑張って下さい。



バドミントン 部一同

後輩たちへ

1年生へ
短い時間だったけど、1年生は
とてもフレンドリーな人がたくさんいて
話すことが楽しかったです。
これから2年間の活動に一生懸命
取り組んでいきたい。
負の精神で全力を出すべし、最後まで
がんばってください!!



男子ソフトテニス 部一同

後輩たちへ

短い間ありがとう。
みんな強いし、まだどの位しきが
あると思う。だからたくさん声を
出したり走ったりしてあきらめないで
全力でプレーをしてね♪



女子ソフトテニス 部一同

後輩たちへ

短い間だたけど、僕た
ちを支えてくれてありがとう。
一年生一人しかいないけど
がんばってね。
応援しています。



男子バスケットボール 部一同

後輩たちへ

これまで、少ないメンバーの中
日々の練習に取り組んできました。
辛い時や苦しい時もありましたが、
一つになり、乗り越えてきました。
統体での厳しい軽いところと思いま
すが、目標に向かって頑張りましょう。

女子バスケットボール 部一同

後輩たちへ

「礼慮を持ち、礼儀正しい部活。
チーム目標を忘れず、素直で謙虚
な気持ちで部活動に取り組んで
ほしいと思います。
今までありがとう！
県体県大会目指して頑張ろう！」



剣道 部一同

後輩たちへ

今、一緒に活動している仲間
にアドバイスをしたり、されたり
しながら、最高の作品がくれる
より、頑張ってください！
最後までよろしくお願ひします。

美術 部一同

後輩たちへ

今までありがとう
少しの間だったけれど、一緒に
練習できてすごく楽しかった
です。
コンクール、頑張ろう！



吹奏楽 部一同